



8 Pièces

216 m²

Réf. 1050

555 000 €

Nîmes

Appartement à vendre (30000)

Pierres-Blanches[®]
Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nîmes - pbi crush - la « belle romaine » et ses arènes, véritable chef d'œuvre de l'architecture antique compte parmi les villes d'occitanie possédant un patrimoine bâti remarquable qui rappelle son glorieux passé. c'est depuis ce panorama vertigineux égrainant l'histoire de la cité à travers ses édifices emblématiques que nous vous proposons de découvrir cet appartement de 216 m² de surfaces habitables en double exposition. Construit en 1900, cet immeuble de caractère traité avec une ambition de composition et d'esthétique architecturale certaine, s'enroule autour d'une cour intérieure telle ...

Nîmes - pbi crush - the "belle romaine" and its arenas, a true masterpiece of ancient architecture, is one of the towns of occitania with a remarkable built heritage which recalls its glorious past. It is from this dizzying panorama depicting the history of the city through its emblematic buildings that we invite you to discover this apartment of 216 m² of living space with double exposure. Built in 1900, this building of character treated with a certain ambition of composition and architectural aesthetic, wraps around an interior courtyard like a gallery. The apartment occupying one of the ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

